

ACUMULAN MÁS DE 200 FIRMAS PARA AMPARO

Protestaron frente a Semovi contra la licencia permanente

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

Ciclistas se manifestaron frente a las instalaciones de la Secretaría de Movilidad, en contra de la emisión de la licencia de conducir permanente, sin que haya una prueba obligatoria.

Desde las 18:30 horas, activistas se ubicaron en el camellón de Avenida Álvaro Obregón, en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc, para recolectar firmas ciudadanas para el trámite de un amparo colectivo, el cual será presentado por el colectivo Todas Queremos Llegar a Casa.

La demanda estará dirigida al Congreso de la Ciudad de México, a la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, "así como a las autoridades administrativas; la Secretaría de Movilidad y las direcciones que emiten como tal las licencias", dijo en entrevista el abogado y activista, Balam Garcés.

Agregó que en tanto se homologa la Ley General de Movilidad federal con la local, "podrían emitir políticas (en las) que se obligue a todos los solicitantes de una licencia de manejo tipo A, ya sea por primera vez, o para renovación, a demostrar mediante un examen que se tienen facultades físicas y mentales para estar frente al volante".

Ximena Rosas, fundadora del Colectivo Todas Queremos llegar a casa, dijo que hasta ayer tenían más de 200 firmas ciudadanas para integrarlas al recurso de amparo.



Foto: Alejandro Aguilar

Colectivos de ciclistas insistieron en la urgencia de realizar una prueba física y de salud para la emisión del documento.

